

Schulleben: Schulfahrten national

Tage religiöser Orientierung



Unsere Fahrt begann zunächst mit einigen Kennlernspielen um unsere Gruppe einander näher zu bringen und sich auch besser kennen zu lernen. Nach einem leckeren Essen haben wir auch schon zusammen mit Pater Thomas die Themen fürs die Tage besprochen, die wir interessant finden. Unter anderem durften wir auch innerhalb einem dieser Themen das naheliegende Kloster mit einer kleinen Gruppe besichtigen.

Ein weiteres Highlight der Fahrt waren Briefe, die wir an drei zufällige Leute von uns schreiben mussten, die voller schöner und stärkender Worte waren. Das war ein absoluter Höhepunkt der Fahrt für viele von uns.

Generell war das Feeling der Fahrt immer positiv und nie gelangweilt, da wir von morgens bis Abends immer mit tollen Programmpunkten beschäftigt waren.